

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Ciracap Gelar Silaturahmi dan Pembinaan Kamtibmas Menuju Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 14, 2024 - 08:08



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Ciracap Gelar Silaturahmi dan Pembinaan Kamtibmas Menuju Pilkada 2024*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)

menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Desa Ciracap, AIPDA Robangi, SH, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Door To Door System (DDS) di Aula Kantor Desa Ciracap. Kegiatan ini berlangsung pada Minggu, mulai pukul 08.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Robangi memberikan berbagai himbauan penting kepada warga Desa Ciracap. Ia mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas Kamtibmas di wilayahnya, terutama menjelang Pilkada yang akan datang. Selain itu, ia mengingatkan warga untuk mewaspadaai tindakan kriminal seperti Tindak Pidana Penjualan Orang yang sering kali disamarkan dengan tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar.

AIPDA Robangi juga menekankan pentingnya menjaga lingkungan dengan tidak membuka lahan pertanian melalui pembakaran, yang dapat merugikan lingkungan hidup dan dapat dikenakan sanksi pidana. Selain itu, ia meminta masyarakat untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar mereka.

Masyarakat diimbau untuk menggiatkan kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna meningkatkan keamanan di lingkungan masing-masing. Dalam kesempatan ini, AIPDA Robangi juga mensosialisasikan moto Kapolres Sukabumi, yaitu "SAMIAN" (Sehat, Amanah, dan Beriman), sebagai panduan dalam berperilaku sehari-hari.

Kegiatan silaturahmi dan DDS ini berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Ciracap.